



N26 nombra a Mike Dargan como nuevo CEO

Madrid, 15 de diciembre de 2025 – El [banco online N26](#) ha anunciado hoy que su Consejo de Supervisión ha nombrado a Mike Dargan, actualmente miembro del Comité Ejecutivo de UBS Group AG, como próximo consejero delegado (CEO) de N26 Bank y N26 SE, efectivo a partir de principios de abril de 2026. Su nombramiento está sujeto a la aprobación regulatoria de BaFin.

Mike Dargan se convertirá en el CEO de N26 SE y N26 Bank SE, sucediendo al cofundador Maximilian Tayenthal y a Marcus W. Mosen.

Dargan es un experimentado ejecutivo internacional del sector bancario con más de 25 años en servicios financieros, tecnología y transformación. Como Chief Operations & Technology Officer en UBS, ha liderado importantes iniciativas globales de digitalización centradas en generar beneficios para los clientes.

Antes de unirse a UBS en 2016, Mike Dargan fue Chief Information Officer de Banca Corporativa e Institucional en Standard Chartered Bank en Singapur, y director general y responsable de Estrategia Corporativa en Merrill Lynch en Asia y Europa. Comenzó su carrera en Oliver Wyman, donde desempeñó el cargo de responsable de Banca Corporativa e Institucional para Asia Pacífico.

Mike Dargan, nuevo CEO de N26 Bank y N26 SE: “Me siento increíblemente honrado de comenzar este próximo capítulo en mi vida profesional. Los servicios financieros son un pilar fundamental de cualquier sociedad, y me apasiona garantizar la confianza y obtener excelentes resultados para los clientes en un banco exclusivamente digital. Esto marca el comienzo de algo nuevo para mí: una nueva oportunidad, un nuevo banco y un modelo de negocio renovado. N26 ha sido pionero en la banca digital con una base sólida y una estrategia de futuro, y estoy entusiasmado de trabajar con el equipo para ayudar a escribir la siguiente fase de su trayectoria”.

Maximilian Tayenthal, cofundador y co-CEO de N26: “Valentin Stalf y yo fundamos N26 en 2013 con la visión de cambiar la banca para mejor. Durante la última década, N26 ha hecho exactamente eso y hoy es un líder en banca digital en Europa. De cara a la próxima década, me siento cómodo dando un paso atrás y dejando a N26 en manos de Mike. Más allá de su amplia experiencia que combina banca, tecnología y transformación digital, también está totalmente comprometido con la visión de N26,

lo que le convierte en la persona idónea para liderar N26 en su próxima etapa de desarrollo”.

Andreas Dombret, presidente del Consejo de Supervisión de N26: “En mi primer mes en N26, ya he desarrollado un respeto profundo por la dedicación de todo el equipo. Esto incluye la visión y la ambición de sus dos fundadores. Quisiera agradecer a Maximilian Tayenthal y Valentin Stalf por la sólida base que han creado, y a Marcus W. Mosen por su apoyo y compromiso como co-CEO interino. Nos complace dar la bienvenida a Mike Dargan como nuevo CEO de N26 para continuar con este legado. Mike aporta una profunda experiencia en el sector, una sólida trayectoria de liderazgo y una visión clara para la evolución del negocio mientras N26 inicia su siguiente etapa”.

Sobre N26

N26 es el banco digital líder en Europa con licencia bancaria alemana completa. Ofrece una experiencia bancaria móvil sencilla, segura y accesible a millones de clientes en 24 mercados europeos. N26 procesa más de 140 000 millones de euros en transacciones cada año y tiene un equipo de 1500 personas de más de 90 nacionalidades. Con sede en Berlín, N26 tiene oficinas en varias ciudades de Europa, entre ellas Viena, París, Milán, Madrid y Barcelona. Fundado por Valentin Stalf y Maximilian Tayenthal en 2013, N26 ha recaudado cerca de 1.800 millones de euros de algunos de los inversores más reconocidos del mundo.

Página web: n26.com

Contacto de prensa

prensa@n26.com

N26@wegarage.es